

Elternabend zum richtigen Umgang mit digitalen Medien an der Friedrich-Schiller-Schule Heusweiler

Digitale Medien, allen voran das Smartphone, haben einen hohen Stellenwert bei unseren SchülerInnen und schon längst Einzug in unser tägliches Schulleben erhalten. Neben den vielen Chancen, die die Mediennutzung bietet, birgt sie aber auch gesundheitliche Risiken und unter SchülerInnen ein hohes Maß an Konfliktpotential. Daher ist es umso wichtiger, den richtigen Umgang mit den Medien zu erlernen und über die Gefahren aufzuklären.

Wir sind daher sehr glücklich über die Zusammenarbeit mit der Drogenhilfe Saarbrücken und der gemeinsamen Umsetzung des Medienpräventionsprojekts „Max und Min@“. An zwei Projekttagen haben die SchülerInnen der Klassenstufe 5 Vor- und Nachteile, Gefahren und Chancen digitaler Medien erarbeitet und Plakate gestaltet.

Am gestrigen Elternabend (29.11.23) konnten die Kinder ihre Ergebnisse, nach einem kurzen Vortrag über das Projekt durch Sahra Behr (Drogenhilfe SB) und Tanja Loos (Lehrerin), ihren Eltern das Erarbeitete in Form eines Museumsrundgangs vorstellen.

